保護者の皆様へ



# 訓育部だより

No. 110 ('20-2) 2020. 8. 7

愛徳学園中髙等学校 訓育部長 齋藤典正

猛暑の日々が続いていますが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。平素から学園 の教育活動にご理解とご協力賜り誠に感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で、今学期は休校からのスタートとなりましたが、試行錯誤 しながら様々な感染予防対策を行い、何とか6月から登校することができました。

生徒たちも少しずつ、日常が取り戻され、学園に笑顔と活気が戻りました。授業や部活 動など先生や友達と共に学び合えることに喜びを感じ、未来に希望を持って活動している 姿が伺えます。

このような状況の中でも生徒たちが様々な面で成長していることを実感した場面があり ました。先日、タクシーに乗れず困っていらっしゃる年配の女性の手を引き、助けていた 高校3年生の愛徳生がいました。その生徒は、「困っていたから手伝いました」とさり気 なく言っていましたが、電車やバスの中でもお年寄りやお体の不自由な方に席をお譲りす ることはなかなか難しいことだと思います。様々な状況を見て、瞬時に判断し、他人ごと でなく、自分のこととして捉え、小さなことからでも、実行していくことに意味があり、 価値があるように思います。優しい行動や言葉は相手へのプレゼントです。その様なプレ ゼントをどんどん与えることのできる人になって欲しいと願っています。

8月4日(火)には垂水少年サポートセンターの警察官の方より、インターネット上の危険 性について中学生対象で講演がありました。ネット上での画像の投稿や書き込みには、特 に気を付け、今回学んだ危険性を思い出して欲しいと思います。生徒の感想を裏面に掲載 していますので、ぜひ各ご家庭でも使用方法について、話題にして頂ければと思います。 高校生は9月1日(火)に兵庫警察本部サイバーパトロール課の警察官にご来校いただく予定 となっています。

さて、いよいよ明日から夏休みが始まります。今年の夏休みはコロナ禍での休みでもあ ります。色々な制限もあると思いますが、感染予防しながら、健康面や衛生面に配慮した 生活を心がけてください。その他、夏休みの諸注意については、別紙で配布していますの で、再度ご確認していただきますようお願い致します。

元気よく新学期を迎えたいと思います。

## 全校委員の取り組みについて

前号でお知らせしたとおり、第109期全校委員が決まり新しい活動が始まりました。7月 の九州などを含めた各地域での豪雨災害で被災された方々への緊急募金や、2学期に向け た活動について各委員会が意欲的な活動内容を考えました。愛徳学園を今よりもどんどん 良くしていきたいという願いが込められています。

### 総務より

スローガン「想いやり ―原点を考え、伝えようー」のもと第109期全校委員の活動が 本格的に始まりました。総務では、全校生一人ひとりに"愛徳生としてのあるべき姿"を 考え直してもらうために、2学期からHRの時間を利用して、定期的に学級会を開きたいと 思います。学級会は、各委員から出たクラスの課題について、改善するための案や今後の 目標を全員で話し合う場にしたいと考えています。誰か任せになるのではなく、自分達で 決めた目標に対して、全員で取り組むことでクラスの一員であることの意識を高めたいと 思います。

また、体育大会にかわる行事として9月17日に開催される「スポーツフェスティバル 2020」が全校生の思い出に残る行事となるよう、全校委員10名で準備を進めています。楽 しみにお待ちください!

#### 風紀より

風紀委員の大きな仕事の一つが朝のあいさつ当番です。しかし、今学期は新型コロナウ イルス感染症予防のため、実施できませんでした。来学期はあいさつ当番が実施でき、あ いさつを通して全校生徒が気持ち良く一日を始められることを願っています。

6月の全校委員研修会の中で、全校委員風紀の2人と風紀面で愛徳生ができていること、 できていないことを話しました。できている点として挙げられたのは、風紀委員の呼びか けに対して生徒の多くが素直に応えられているという点でした。できていない点としては、 着帽率の低さが挙げられました。その理由を考えたときに、着帽の意味が伝わっていない からではないかと考えました。2学期以降、冬制服になれば行事などで着帽する機会があ ります。着帽の意味を理解し、正しく制服を着る生徒が増えるように、風紀委員とともに 活動していきたいと考えています。

## 美化委員より

6月から学校が再開しましたが、掃除の時間に消毒作業を行うことになり、例年より大 変だったことと思います。みなさんのご協力のおかげで、無事に1学期を終えることがで きました。ありがとうございました。

より良い活動のために、美化委員からいくつかお願いがあります。先日、放送でもみな さんにお伝えしましたが、もう少し早くごみを捨てに来てもらい、掃除後に全員が時間通 次の登校日は8月19日(水)です。短い夏休みですが心身共にリフレッシュしていただき、 りに終礼を始められるようにしたいと思います。また、ゴミ捨ての際、全校委員がみなさ んに挨拶をしています。単にごみの処理をするのではなく、ぜひ、挨拶を交わしていける ようにしましょう。美化委員一同、伝統を大切にしながら、新しい生活様式に合わせて "想いやり"をもって2学期以降も活動していきます。引き続き、ご協力よろしくお願い 致します。

#### 奉仕より

愛徳学園では、学年に一人の里子を受け持ち、学校に通えるよう支援しています。毎月 親の日を設定し、学用品代や医療費、現地施設の拡充などのために、一人100円以上の協力をお願いしています。この度は、3月から5月まで休校となった為、毎月2か月分として集めさせて頂きました。

また、毎月お米の日も設定し、一人1合をめどに呼びかけています。集まったお米は、カトリック垂水教会を通して、三ノ宮の小野浜公園での炊き出しに使われています。

1学期は親の日の募金は65,704円、お米は57kg集まりました。ご協力ありがとうございました。

今学期はそれに加え、オールメル(両手の自由を失った方々が、口や足で描いたイラストの文房具等を購入することで、支援していく活動)や九州豪雨緊急募金 (8/4~8/7) にもご協力いただき、本当にありがとうございました。集まった金額は2学期にお知らせいたします。

#### 【各学年の里子】

	名前	国名				
高3	エルディー	ボリビア・リオ				
高 2	ビフツ・ダージェ	エチオピア				
高1	イブサ・モコノン・ナガウ	エチオピア				
中 3	ワグビ・デニス・ジャゲンダ	ウガンダ				
中 2	アショク	インド・ムンバイ				
中1	ジェラレム	エチオピア				
職員	ビンナラシ	インド・ムンバイ・チェンナイ				

2 学期以降も皆で里子を支えていけるよう、心に届く呼びかけを工夫していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

# 体育・文化より

部活動の活性化や体育に関わる行事が充実するように取り組んでいます。今年度の部活動は例年よりもスタートが遅くなりましたが、各部、新入部員を迎え練習に励んでいます。新入生が部活動を決定するにあたり、例年では4月に部活動紹介を行っていましたが、今回は学校再開後に運動部、文化部ともに活動内容を動画にて伝えるかたちで行いました。今年度より文化部は他部との兼部ができるようになり、さらに運動部、文化部が活性するよう、各部の成果を互いに高め合い、応援し合えるような部活動を目指していきたいと思います。

また、体育大会が中止となりましたが、代替行事としてスポーツフェスティバルを実施 します。全校委員が中心となり新しい競技種目の企画を進めています。スポーツフェスティバルを通して全校生徒が一体となり、学年が団結できるよう盛り上げていきたいと思い ます。他にも、文化部が発表できる機会や部活動の交流ができる機会を作りたいと考えています。

### 情報モラル講演会の感想

- ・ 私は今日のお話の中で一番心にのこっているのは、LINEなどでメッセージを送るときに相手が私と違う風に読み取ってしまうということきです。私は普段打ったらすぐに送信してしまうので、読み取り方が違うかもしれないと考えませんでした。なので、今日の話を聞いてこれから送信する前に少し考えて送るようにします。
- ・ 今はすごく便利な世の中なので、様々な情報が飛びかっているけれど、どれを 信じるのかも大切だなと思いました。SNSは便利な一面、怖い部分もたくさんあり ます。その怖い部分に注意しながら過ごして生きたと感じました。
- ・ お話を聞いて感じたことは使い方を間違えると危険なことが沢山あるということです。仕事に就くときに影響が出たり、知らない間に個人情報が漏れていたりすると聞いて、気をつけたいと思いました。そしてスマホ依存症にも気をつけないといけないなと思いました。また、知らない人と話さない。信用しないということにも心掛けたいです。

# 部活動の試合

	日程	場所
新体操部	8月22日 (土)、23日 (日) 兵庫県新体操選手権大会	ウインク総合体育館
バスケットボール部	8月1日(土)、2日(日)中学総合体育大会代替試合	星陵台中学校
バドミントン部	8月19日(水)~21日(金)高校神戸市予選新人大会	神戸常盤アリーナ
卓球部	8月5日(水)中学総合体育大会代替試合(3年生)	神戸市立中央体育館
ソフトテニス部	7月19日(日)中学神戸市総合体育大会	多聞東中学校

## 上記の試合の結果

ソフトテニス部 7月19日(日) 多聞東中・歌敷山中学校と対戦し敗退 (個人戦・ダブルス)

バスケットボール部 8月 1日 (土) 歌敷山中学校と対戦し敗退 8月 2日 (日) 垂水中学校と対戦し勝利

卓球部 8月 5日 (水) 垂水東中学校と対戦し敗退(個人戦)

